
EXTRATO ATA REUNIÃO ORDINÁRIA 
CONSELHO FISCAL DO PREVIMPA Nº 16/2018 

 
DATA E HORA REUNIÃO: 09/05/2018 – Quarta Feira –  14:00hs 
 
LOCAL REUNIÃO: Rua Uruguai, 277 - 14º andar – sala de reuniões 

 
CONSELHEIROS PRESENTES: Jorge Arlindo Madruga, Márcia da Silva Quadrado, Gerson 
Menna Barreto Silva, Rodrigo Sartori Fantinel, Júlio César Lopes Abrantes, Jurema Bastos de 
Almeida, Nádia Lopes Steinmetz, Leonardo Pinho Rodrigues, Julio César de Mello Rosa. 
 
QUÓRUM: Maioria Simples 
 
PAUTA: 

 
1. A reunião foi iniciada com a apresentação ao Conselho de Administração (CAD) – 
representado por seu Presidente Edmilson Todeschini e conselheiro Jeferson Miola - da análise da 
Avaliação Atuarial 2018 – PREVIMPA, feita por este colegiado, demonstrando como vem sendo 
feita e dando ciência do que está dificultando uma análise mais rápida e transparente. Será 
encaminhada formalmente a análise feita pelo CF, via ofício, para que aquele órgão tome 
conhecimento da situação. 

2. Indicados conselheiros fiscais indicados para as 02 (duas) vagas para o curso preparatório 
para CPA-10, organizado pelo PREVIMPA, que ocorrerá nos dias 16, 18 e 25/05/2018, das 9 às 17 
horas, no 14º andar – sala de reuniões do PREVIMPA:  Rodrigo Sartori Fantinel e Márcia da Silva 
Quadrado. Como suplente, caso abra mais uma vaga, a mesma será para o conselheiro Júlio César 
de Mello Rosa.  

3. Da pauta trazida na reunião passada, sobre o 1º CONAPRESP – 1º Congresso Nacional de 
Previdência dos Servidores Públicos a se realizado pela ABIPEM, nos dias 20 a 22 de junho de 
2018, em Florianópolis/SC, o CF encaminhará ofício ao DG PREVIMPA solicitando que seja 
viabilizada a participação de 03 (três) conselheiros, com despesas custeadas pelo FRAP. Neste 
ofício, será solicitado retorno do posicionamento/encaminhamento por parte dessa Direção. 

4. O Presidente Rodrigo Fantinel informou que, juntamente com procurador e Conselheiro de 
Administração Edmilson Todeschini, fará palestra sobre Previdência Complementar na escola da 
PGM no dia 10/05/2018. 

5. Os Conselheiros Gerson e Jorge trouxeram informações atualizadas do andamento da 
reforma do prédio da nova sede do PREVIMPA, após contatarem s Antônio Pinto, do PREVIMPA e 
Eduardo Hack, da CELIC.   

6. O Presidente declarou encerrada a presente reunião às 15:30 horas, sendo lavrada a presente 
Ata.  


